



## Pierde Acapulco franquicias comerciales por violencia

En los últimos diez años, problemas por la crisis económica, la inflación y de violencia, han ahuyentado capitales y franquicias de negocios internacionales que han dejado un Acapulco desolado, al quedar vacíos algunos centros comerciales, discotecas y cadenas de restaurantes cerrados que no sólo han dejado una mala imagen al puerto, sino también miles de fuentes de empleo perdidas.

<https://www.elsoldeacapulco.com.mx/local/pierde-acapulco-franquicias-comerciales-por-violencia-10269186.html>